



APROVECHAR EL TALENTO DE PERSONAS MAYORES

SEÑOR DIRECTOR:

Felicitemos la iniciativa de Lo Bamechea junto a Fundación Familias Primero donde personas mayores apoyan el proceso lector de niños y niñas. Sin duda, la colaboración intergeneracional es un proceso enriquecedor en todos los ámbitos, que potencia equipos, conlleva soluciones innovadoras e incluso mejora la productividad.

Este 20% de la población 60+ es un capital activo, disponible y solidario que debe ser aprovechado. Invitamos a los municipios a seguir sumando talento senior a su gestión para fortalecer el desarrollo de sus comunas.

Eduardo Toro Nahmías

Director ejecutivo Conecta Mayor UC